

Premier véhicule électrique pour l'hôpital

C'est une première pour le groupe hospitalier de la Haute-Saône. Le directeur Pascal Mathis a réceptionné, ce jeudi matin, un véhicule électrique de type Peugeot Partner. C'est le premier de cette flotte hospitalière, qui compte 52 véhicules au total. C'est le groupe Peugeot qui a remporté cet appel d'offres consistant à renouveler une petite partie du parc (trois véhicules).

Ce véhicule électrique servira au vagemestre de l'établissement, c'est-à-dire l'agent qui effectue des tournées à Vesoul (courrier, courses diverses...). Il sera utilisé par quatre salariés qui se relaient à ce poste. Il est entièrement équipé afin de répondre au besoin de ce service. « Son autonomie est de 175 km pour un prix affiché à 25 000 €. La voiture et sa batterie sont garanties huit ans », précise Eric Konecny, vendeur à la concession Peugeot de Noidans-lès-Vesoul. Deux prises électriques (de 14 ampères) ont été installées à l'arrière du groupe hospitalier, l'une spécifiquement pour ce véhicule, l'autre pour des prestataires extérieurs.

Le centre hospitalier a également réceptionné deux autres véhicules de type Peugeot Partner mais cette



Yves Dejan, directeur de la concession Peugeot, remet les clés du véhicule au directeur du groupe hospitalier Pascal Mathis. Photo C.C.

fois-ci thermiques, pour des raisons de kilométrage journalier trop important. « Pour l'instant, l'électrique reste encore marginal. Mais les collectivités ont désormais l'obliga-

tion d'avoir 25 % de leur parc propre », conclut Yves Dejan, directeur de la concession Peugeot de Noidans.

C.C.